

# Stimme der Glocken

Der Glocken Klang ist Gottes Ruf,  
Der mahnt zu allen Zeiten:  
«Empor das Herz zu dem, der schuf  
Des Himmels Herrlichkeiten!»  
So tönt es laut vom hohen Turm  
Hinab in's Tal der Tränen;  
Hör auf, o Mensch, du Erdenwurm,  
Dich fern von Gott zu wöhnen!

---

---

Die Glocken wurden gegossen

im

*Marianischen Jahr 1954*

in der

Glockengiesserei CAUSARD

COLMAR



Le Curé :

Abbé Albert KLEIN

Le Maire :

Aloyse MULLER

Le Président du Conseil  
de Fabrique :

Michel HOELLINGER